



## 離任式 ～お世話になった先生方との別れ～

4月5日(月)、3月末の人事異動で退職・転出された先生方の離任式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため換気等を十分行いながら、生徒たちを体育館に入れて実施しました。中学校教頭から退職・転出される先生方を紹介した後、先生方一人ひとりから在校生に対してメッセージをいただきました。向陽を去られる先生方、これまで大変ありがとうございました。今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

退 職：	鈴木 晴久校長	木田 誠治先生 (県教育委員会)
転出 (転出先)：	角谷 晴生教頭 (伊都中央高校・校長)	田尻 千晶先生 (和歌山北高校北校舎)
	鈴木 隆雄先生 (那賀高校)	吉川 太基先生 (星林高校)
	堀 亜希子先生 (海南高校海南校舎)	鳥本 紀子先生 (粉河高校)
	清水 和代先生 (那賀高校)	

## 着任式・新任式・始業式 ～新しい校長先生を迎えてのスタート～

4月7日(水)、向陽の新しい校長になられた前田成穂校長先生の着任式、新しく赴任してきた先生方の新任式、続けて前期始業式を行いました。離任式の時と同様、生徒は体育館に入場し、新しく来られた先生方を歓迎するとともに、校長先生のお話を聞きました。式終了後は新クラスでHRが行われ、新しい1年がスタートしました。

前田 成穂校長 (新宮高校から)	土井 康司教頭 (星林高校から)	池田 陸哉先生 (新規採用)
森田 泰充先生 (桐蔭高校から)	平松 猛先生 (星林高校から)	山田 綾先生 (桐蔭高校から)
中村 清寛先生 (新規採用)	古谷 みわ先生 (箕島高校から)	

## 入学式 ～中学生80名、高校生278名の新入生を迎えました～

4月8日(木)、令和3年度向陽中学校・高等学校入学式を、来賓にPTA会長・副会長をお迎えして挙行了しました。体育館の換気、全員マスク着用、保護者数の制限、時間短縮等、新型コロナウイルス感染症対策を十分にした上で行いました。



担任から呼名の後、校長先生が入学許可を宣言し、新入生たちは向陽の一員となりました。校長先生は式辞の中で、「今はウィズ・コロナの生活だからこそ、先を見通した自己の『キャリアデザイン』を思い描き、どう生きるかを常に考えて行動してほしい。また、学

校生活を送る上で、他人の痛みを感じる優しさやいたわりの気持ちを身につけてほしい」と述べられました。その後中学生・高校生新入生代表がそれぞれ宣誓を行い、高校生代表の石井稔啓さんは、「向陽高等学校に入学できた喜びを忘れず、高校生としての責任と自覚を持って行動することを誓います」と力強く宣誓しました。新入生は、式終了後にそれぞれの正副担任に導かれながら、新しい仲間たちと最初のHRに向かいました。

新入生のみなさん、コロナの影響もあって思いどおりにいかないこともあります、それぞれの夢の実現に向けて、向陽での生活が共に学び合い成長できる場になることを願っています。

## 生徒会役員選挙 ～新しい向陽のリーダーを選びました～

4月30日(金)、授業終了後、生徒たちはグラウンドに集合して生徒会役員候補者の立ち会い演説会を行いました。今回は、会長・副会長が定員どおりの立候補だったため信任投票に、会計監査が2名の定員に3名が立候補したため通常投票となりました。

暖かい空の下、選挙管理委員の司会で、候補者たちがそれぞれの思いを生徒たちに訴えかけ、生徒たちも真剣に耳を傾けていました。演説会の後は、教室に戻って投票し、即日開票されました。結果は次のとおりです。新しい役員のみなさん、コロナ禍に負けずに活気ある学校生活を送るために頑張ってください。



会 長：鳴村 颯太 (2年)  
副 会 長：田中 拓海 (2年) 西野 颯馬 (2年) 会計監査：大池 桜冬 (2年) 山本 理菜 (2年)